戸木だより

津市立戸木小学校だより

2023. 3. 23 No.32



卒業おめでとう!

17日、暖かい春の気配を感じる良き日に令和4年度卒業証書授与式を執り行うことができました。保護者の皆様、学校運営協議委員会委員の皆様、教職員が見守る中、卒業証書を受け取る卒業生は、とても立派でした。

また、今年度も在校生は参加できなかったので、6年生への感謝の言葉やお祝いの言葉をビデオで伝えました。卒業生は、会場で6年間の思い出とお世話になった方々への感謝の気持ちを込めた呼びかけを行いました。一人一人が心を込めて言うその姿や、「旅立ちの日に」を合唱する姿に感銘を受けました。小学校の卒業は新たな旅立ちです。小学校で学んだことを基礎にして、これからもいろいろなことを学び、元気に活躍していくことを願っています。

ご協力、ご支援いただき、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症が流行して3年になりました。その間例年してきたことを踏襲するということはできなくなり、毎年流行の状況を鑑みながら教育活動を計画し、実施していく状況でした。感染予防対策などで、子どもたちが自由に遊んだり、活動をしたりすることができないこともありました。そんな中ではありましたが、今年度は過去2年間に比べるとできることが増えた1年でした。それもひとえに保護者の皆様、地域の皆様のご協力とご支援があってのことと感謝申し上げます。毎日登下校を見守って下さった見守り隊の皆様、地域学習の講師などでお世話になった皆様、行事変更にもご理解とご協力をいただいた保護者の皆様、様々な行事でご支援いただいたPTA本部役員・各部役員の皆様、本当にありがとうございました。4月から新年度が始まりますが今後も学校教育活動にご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

徒然なるままに ~豊かな自然の中で~

コロナ禍の中、出かけることが少なくなりましたが、戸木小学校の周りは自然がいっぱいで、ツバメが巣作りをしていたり、時には子カエルが廊下をぴょんぴょん跳んでいたり、登下校の道に四季折々の花が咲いていたりして、学校生活の中で四季の自然を楽しむことができました。特に毎年、春の訪れを告げるウグイスの鳴き声を聞くのが楽しみでした。今年も2月の下旬からきれいなウグイスの鳴き声が聞こえ、どんどん春が近づいていることを感じる毎日です。春の訪れと共に来年度は、新型コロナウイルス感染症がインフルエンザと同じ5類に分類が変わり、教育活動の幅が広がることが予想されます。これからも子どもたちが戸木の自然を身近に感じながら、いろいろな体験を通して感性豊かに成長していくことを願っています。

4月の主な行事予定

- 6日(木)着任式、始業式、入学式
- 10日(月)給食開始(2年生~6年生)4限授業
- 11日(火)通常日課
- 12日(水)1年生給食開始
- 22日(土)授業参観、PTA総会、学級懇談会 22日の代休4月24日(月)
- 25日(火)~28日(金)家庭訪問

お知らせ

入学式について

新型コロナウイルス感染予防のため、入学児童とその保護者、教職員、学校運営協議会委員のみで執り行います。在校生は入学式に出席しないので9時30分ごろ下校します。